

Plangger eröffnet Lueger Bühne

März, 2010. Obwohl Dominik Plangger den Songpoeten Nachwuchswettbewerb, 2009 erhalten hat, und mit Konstantin Wecker und Hannes Wader auf der Bühne stand, ergeht es ihm wie so vielen Musikern: er sucht nach öffentlichen Musizierzonen. Trotz dem Verbot von Straßenmusik am Lueger Platz, ist es gelungen ihn für eine dortige Bühnenpremiere zu gewinnen. Reinhold Zisser hat diesen Moment zu einem Video geformt, und damit ist das Musikstück, „Verrostete Gewehre“, welches Dominik Plangger mit sechzehn Jahren komponiert hat, der erste Titel, der auf der Lueger Bühne präsentiert wurde. Hoffentlich war es nicht der letzte.

Für die Umwidmung des Lueger Platzes in eine öffentliche Musizierzone.

